



Rotary Fellowship  
Cycling to Serve



## Résumé de l'événement Rotary :

Sortie à vélo, départ depuis Aubonne – Vaud  
le samedi 9 septembre 2023

Les organisateurs de cette manifestation, MM. Dirk F. Dauw (RC Lausanne), Gilbert Chopard (Genève International), Jean-Michel Bourgeois (RC Aubonne) et Yves Pellaux (Yverdon-les-Bains) remercient tous les participants, supporters et sponsors pour leur engagement et enthousiasme.

Grâce à vous, cette journée a été un succès, remplie d'une ambiance sportive et une amitié Rotarienne.

Veillez trouver ci-dessous quelques souvenirs de cette merveilleuse journée.

Ci-joint vous trouverez le résumé de notre sortie vélo qui a eu lieu le 9 septembre 2023 , départ à Aubonne.

- **19 participants, dont :**
  - 4 Rotariens RC Aubonne
  - 4 Echallens Gros VD
  - 2 RC Yverdon-les-Bains
  - 2 RC Genève Int.
  - 1 RC Morges
  - 1 RC Arnhem (NL)
  - 1 RC Bern Bubenberg
  - 1 RC Lausanne
  - 3 personnes (dames) amies des Rotariens
  
- **5 sponsors :**
  - BikeWorld Gland (Migros)
  - Perrin S.A. Gland
  - Garage Zenith S.A. (Ferrari – Maserati) Lutry
  - Caves de la Crausaz, Féchy
  - La fromagerie de Pomy

**Le bénéfice net du projet de CHF 1'502.-** dont CHF 100.- ont déjà été versés directement sur le compte d'Esperanza. Les 17 autres participants ont versé leur inscription à travers l'application TWINT qui a été mise à disposition sur le site de l'organisation [geneva-cyclingtoserve.org](http://geneva-cyclingtoserve.org). Les CHF 1'402.- restants seront versés prochainement, dès que le dernier sponsor aura versé sa contribution.

#### **Mes remarques :**

- Tous les participants ont été heureux, satisfaits et de bonne humeur. Le temps a été parfait, les parcours aussi.
  
- Je suis très reconnaissant pour l'effort contribué par les clubs RC de Lausanne, Genève International, Yverdon – les - Bains et Aubonne. En particulier, le Dr Jean-Michel Bourgeois, membre RC Aubonne qui s'est joint à nous relativement tard car nous l'avions invité tard. Le support du RC Aubonne a été remarquable. Merci infiniment à notre guide – motard : Past Président RC Aubonne Olivier Getaz. Il nous a ouvert la route à moto nous permettant de rouler en toute sécurité. Le président du RC Aubonne, M. Luc-Etienne Rossier présent au départ pour transmettre ses salutations et ses encouragements aux participants, ainsi que les membres du même club très actifs pour assurer l'aspect logistique au départ et à l'arrivée (à boire et à manger, douches, endroit sanitaire, bancs et tente). Je regrette que ni le club RC de Lausanne ni de la Fondation Esperanza étaient représentés, ni au départ, ni à l'arrivée.
  
- Les sociétés « sponsors » BikeWorld Gland (Migros), Perrin S.A., Garage Zenith S.A. (Ferrari – Maserati), Caves de la Crausaz – Féchy et la fromagerie de Pomy ont été généreux et très engagés. Leur support est très apprécié.





Vinzel, le 17 septembre 2023  
Dirk F. Dauw, Rotary Club de Lausanne